

Galette des actifs libérés

Salle théâtrale
de Breuil-Magné

Jeudi 17 janvier 2019



En ce début d'année, une cinquantaine d'adhérents retraités a répondu à l'invitation de l'association pour partager la galette des rois. Ambiance agréable, satisfaction de retrouver des amis et des ex-collègues. La projection de la vidéo des sorties de l'année écoulée a agrémenté la rencontre, le tout concocté par l'un de nos retraités toujours aussi actif.

L'après-midi s'est poursuivie par la dégustation des galettes et brioches accompagnées d'un petit rafraîchissement avec ses bulles.

Tout le monde s'est ensuite séparé en attendant de se retrouver lors des sorties programmées cette année.

